



Montevideo, 25 de febrero de 2019

Estimados/as Delegados/as Asesores/as de AUGM

La presente tiene por cometido recordarles la realización del *Taller* conjunto para investigadores jóvenes del Coimbra Group Universities (CG) y la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM); así como actualizar información relativa al llamado a presentación de propuestas de resúmenes para participar en el mismo.

Esta actividad conjunta entre la Asociación de Universidades Grupo Montevideo (AUGM) y el Coimbra Group Universities (CG), se conocerá por su título en inglés: **Joint Workshop Junior Researchers CG–AUGM** y su sigla **JWJR – CG-AUGM**.

JWJR – CG-AUGM se realiza en el marco del convenio entre CG y AUGM suscrito en 2017, que prevé acciones múltiples de cooperación entre ambas redes.

A comienzos del presente mes de febrero hemos remitido información a las Universidades Miembro de AUGM acerca del *Taller*, que ahora actualizamos para conocimiento de ustedes y con intención de promoción y difusión del evento y la aplicación de propuestas por parte de los jóvenes investigadores.

En hoja anexa encontrarán información relevante para gestionar en sus Universidades la difusión de esta convocatoria a presentación de trabajos.

Les reiteramos que cada Universidad Miembro determinará si dará apoyo económico (y de qué tipo) para quienes presenten resúmenes y sean seleccionados, de forma de poder participar efectivamente en el *Taller*. No hay disponible una línea de financiación por parte de las entidades organizadoras, por lo que cada seleccionado –si no recibe apoyo específico– deberá solventar su desplazamiento para concurrir y su estadía durante el evento. La participación en el evento no tiene costo *per se*.

Esperando esta información sea relevante para vuestra Universidad, se despide muy atentamente,

Álvaro Maglia
Secretario Ejecutivo
AUGM

J W J R
CG - AUGM
(Joint Workshop Junior Researchers CG – AUGM)

TALLER CONJUNTO PARA INVESTIGADORES JÓVENES – CG-AUGM

El *Taller* tiene como objetivo revisar y discutir diferentes enfoques en América Latina y Europa desde el punto de vista de estudiantes de doctorado (PhD) y jóvenes investigadores (posdoctorandos), para promover un futuro sostenible en nuestras sociedades.

El tema principal del taller es: **“Sostenibilidad”**

Los diversos **tópicos** que se discutirán incluirán, entre otros:

- **Gobernanza y desarrollo sostenible**
- **Sostenibilidad ambiental, social y económica**
- **Sostenibilidad e infraestructura**
- **Agricultura sostenible**
- **Estrategias éticamente sostenibles.**
- **Representaciones de la sustentabilidad ecológica y social.**

Es una oportunidad de intercambio de conocimiento regional y birregional sobre los aspectos científicos y tecnológicos, así como en los aspectos sociales y humanos, de la investigación sobre sostenibilidad y las políticas de desarrollo. Se pretende explorar enfoques complementarios entre ambos continentes, además de identificar problemas comunes, agendas, prioridades y propuestas que podrían fomentar una investigación conjunta adecuada entre los grupos de investigación de AUGM y GC.

Podrán participar un máximo de 30 jóvenes investigadores preferentemente a razón de 15 por cada una de las redes participantes. Si bien la aplicación de los estudiantes es individual, para el caso de que, por parte de alguna Universidad Miembro se presenten **más de 5 postulantes**, la Universidad correspondiente deberá dar **prioridad a 5 de ellos** previo a la selección de los trabajos a presentarse en el evento.

El *Taller* se estructurará en torno a una serie de sesiones que responderán a los intereses y la investigación en curso de los participantes.

El evento se llevará a cabo en la **Universidade Federal de Rio Grande do Sul, Porto Alegre, Brasil, el 10 de mayo de 2019**. El programa completo será publicado en abril de 2019.

Los estudiantes interesados deben enviar, hasta el **25 de marzo de 2019**, un archivo PDF que contenga un título y un resumen extendido (**500 palabras**) en idioma **inglés** de su trabajo, incluyendo una reflexión sobre cómo su investigación aborda uno o más de los temas anteriores.

El envío de los resúmenes por parte de estudiantes de las universidades de AUGM debe hacerse por correo electrónico a:

Nicolas Maillard (nicolas.maillard@relinter.ufrgs.br)
(de preferencia con copia a magliaaugm@gmail.com)

Los resúmenes serán evaluados por expertos CG y AUGM, que seleccionarán los trabajos que participaran en el evento. Esta selección será comunicada el 15 de abril.

En el *Taller* los participantes seleccionados deben presentar en idioma **inglés** y con un tiempo máximo de **20 minutos** su trabajo.

--o000o--